



Bulletin d'information décembre 2020

Lausanne, le 15 décembre 2020

Chers membres, chers amis,

Cette année se voulait riche en activités variées et attrayantes mais... le virus a eu raison de tous ces projets. Il n'en reste pas moins que, grâce à vous, les rares occasions de rencontre furent des moments conviviaux qui resteront d'autant plus marqués dans nos mémoires.

Cette année 2020 devait aussi permettre au Comité actuel de préparer la relève et de permettre à François-Xavier Henry, vice-président, de constituer une nouvelle équipe dont il assumerait la présidence à partir de l'assemblée générale de 2021.

Les prescriptions liées à la pandémie en ont décidé autrement et le Comité actuel s'est dès lors engagé à l'unanimité à prolonger son mandat jusqu'à l'assemblée générale de 2022. J'en remercie chaque membre très chaleureusement.

Le bilan de l'année vous sera présenté lors de notre prochaine **Assemblée Générale** qui se tiendra **le jeudi 11 février 2021** dès 18 heures à l'Hôtel de La Paix à Lausanne, si la situation liée au coronavirus le permet. Malgré tout, réservez d'ores et déjà cette date, ce sera un réel plaisir de vous retrouver.

Au nom de tout le Comité, je vous souhaite de passer de bonnes fêtes de fin d'année et vous présente mes meilleurs vœux pour une année 2021 pleine de promesses et d'espoir !

Michèle Berode, Présidente
contact@srubl.be